

Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

第595回 例会 昭和62年9月28日(月)午後12時30分
於 海南商工会議所

ROTARIANS
UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

1987-1988年度



国際ロータリー標語

—ロータリアン—
奉仕に結束—平和に献身

1987-1988年度R.I.会長

チャールズ・C・ケラー

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内
TEL (07348) 3-0800

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆第1例会のみ 18時30分

於海南商工会議所 4F

会長 中尾 公彦

幹事 林 孝次郎 SAA 丸畑 邦夫
会報委員会

◎新垣 勝 ○岩井 克次

中野弥太郎 冷水 正雄

山名 正一 山下 優弘

PolioPlus

1. 開会点鐘 中尾公彦 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ゲスト紹介 海南省立黒江小学校長 中村和夫様
4. ビジター紹介 中井敏秋様(有田南RC)
広二郎様(海南RC)
5. 出席率の報告 会員総数 66名 出席者数 54名
出席率 83.07%
前回修正出席率 76.92%
6. 今週の標語 「例会日 みんなに声掛け さそい合い」
倉橋利幸君
7. 会長スピーチ 中村雅行 副会長

スポーツの秋、読書の秋、恋の秋、味覚の秋などと云われておりますが、味覚の秋にちなんで、松茸の話をしたいと思います。日本では、桜の開花前線と反対に、秋田、青森などの東北地方から南下してくるそうです。外国産としては、韓国、北朝鮮、中国、アメリカ、カナダ等から輸入されますが、昨年はモロッコあたりからも輸入されたそうです。

今年は松茸の豊作の年で、値段も下がっているそうですので、皆さんも充分に松茸の味覚を味わって下さい。最後に、「会長不在で血圧またあがり」有難うございました。

8. 幹事報告

○ 新入会員の件について

どなたからも異議がありませんでしたので、桑添君山本君の両名に案内状をさしあげます。

○ 欠席者への勧告書の件

8月・9月で、欠席4回以上の方に出さしていました。

9. 委員会報告

○ 80会 田村能孝君

10月3日 PM 3:45 集合です。
よろしくお願ひします。

○ 訪韓メンバー報告します。

中尾 公彦君	林 孝次郎君	丸畑 邦夫君
島村 佳郎君	宮田敬之佑君	楠部 賢計君
早川 満君	中野弥太郎君	田中 丈士君
角谷 勝司君	土岐甚五郎君	柳川和一郎君

以上12名です。

10. ゲスト卓話 中村和夫（黒江小学校々長）

最近の学校が荒れている。子供の心がすさんでいると云われています。最近の子供の現状とその対処の仕方について、そして最後に私の人生感を含めて、まとめてさせてもらいます。

最近の新聞紙上で、高校生が、「今日で生きることをやめます」という遺書を残して自殺したり、タレントの岡田有布子さんが自殺すると、流行的に自殺が続いたりします。核家族の中で、子供の悩んでいる姿がみえて来ます。

問題点としては、

- ① 子供の身体と心の発達が、アンバランスになっている。
- ② 社会環境の急変に、子供が対応出来ない。即ち、社会生活の基本が出来ていない
- ③ 女子の非行が目立つと共に、悪質化、広域化、集団化している
- ④ 非行の原因がつかみにくい
- ⑤ 智的な発達が劣っていることが指摘される。

学校としては、どう対処するかと云えば、早期発見、早期治療が大切で、豊かな人間関係をつくることが、最も大切である。えこひいきはいけないが、個性を伸ばす事も大切である。

『路傍の石』の吾一少年が、担任に云われた言葉『おまえにはおまえの、あなたにはあなたの、二度とない人生があるんだ』と云う言葉が大切です。最後に、私のしめくくりとして、小学校4年生の子供の詩を朗読したいと思います。

『早く大人になりたい』朝起きた時、ドキンとしました。お母さんが、私のランドセルの中から、テストを出して見ていたのです。昨日やったテストで、15点しかとれなかったので、ランドセルの隅の方にかくしておいたのです。「ああ、おこられるなあー」と思っていると、「ろくに勉強もしないからなー」と、そばにあった新聞紙をまるめて、力いっぱい頭をなぐられた。「こんな点をとってくるから、お母ちゃん恥ずかしくて、PTAへも行けない。今日からテレビもみてはいけない。何も物を買ってやらん。おまえみたいな馬鹿は、いったい誰に似たんやろ」と、お父ちゃんとお母ちゃんにおこられた。悲しくて、朝ごはんも食べずに学校へ行く途中、「ほんとうに私は馬鹿だなあー、どうして○○ちゃんみたいに頭のよい子に生まれなかっただろう」と、思いました。勉強のことでおこられない大入に、早くなりたいと、思いました。

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

西岡 豊君 アンマさんの考案した試作品持ってきました。御利用下さい。

冷水 正雄君 二人目の孫が、出来ました。

辻 秀輝君 ゲストの中村先生は、恩師です。

中野 幸生君 " 合併会議 "

倉橋 利幸君 中村先生の学校でPTAの会長をして、お世話になりました

隅田 卓爾君 " " "

中村 雅行君 初めて点鐘をならしました。

宮田敬之佑君 中村副会長の素晴らしいスピーチに。

丸畑 邦夫君 青少年育成月間で、明日、明後日と、島根県の方へ見学行ってまいります。

三木 寛昭君 歴代のPTA会長が入れましたので、現役として。